

11.12.2013 - 16:10 Uhr

## Media Service: Berner Börse lanciert ein neues Portal für Kapitalaufnahme

Zürich (ots) -

Die Berner Börse (BX) führt im ersten Quartal 2014 unter dem Namen BXT ein öffentliches Portal für die Kapitalaufnahme ein, wie die «Handelszeitung» berichtet. «Insbesondere kleinere und mittelgrosse Unternehmen werden von den Banken oftmals vernachlässigt, wenn es um die Begleitung bei einer Kapitalerhöhung oder eines Börsenganges geht», sagt BX-Geschäftsführer Luca Schenk. Hier will die BX nun eine Alternative bieten. In einem dreistufigen Verfahren sollen Firmen den fairen Marktwert ihrer Aktien ermitteln können, falls sie sich über den Kapitalmarkt finanzieren wollen. Die Bewilligung für das neue Projekt hat die BX erst kürzlich von der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht Finma erhalten.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100748628> abgerufen werden.